

LA REVELACION DEL MAESTRO DE JUSTICIA SOBRE LA GENERACION ULTIMA

por C. DEL VALLE.

El Maestro de Justicia fue, sin duda, la personalidad fuerte que dio a la secta de Qumrán su orientación definitiva ¹. Aparte de su influjo decisivo en la organización y estructuración del movimiento comunitario, en la elaboración de la espiritualidad del grupo, los textos le hacen responsable de una importante revelación acerca de la generación última.

En el «Peshar Habacuc» se hace una alusión a los impíos de los últimos días que no darán crédito a unas revelaciones del Maestro de Justicia acerca de las cosas que afectarán a la última generación.

1 [La explicación de esto se refiere]
a los traidores con el hombre
2 de la mentira que n[o dieron crédito
a las palabras] del Maestro de Justi-
cia, por boca 3 de Dios
y (se refiere) a los traído[res] de
la nueva [Alianza] [qu]e [n]o
4 dieron crédito a la Alianza de Dios
y [profanaron] su [sa]nto [no]mbre.
Así mismo la explicación de esto

1. «Es ist sicherlich nicht übertrieben, wenn man sagt, dass der Lehrer die grösste uns bekannte Persönlichkeit des Spätjudentums ist», G. JEREMIAS, *Der Lehrer der Gerechtigkeit*, Göttingen, 1963, 35. Consideramos este estudio como el más objetivo y moderado acerca del Maestro de J., frente al cúmulo de falsificaciones y exageraciones circulantes.